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湖南股民有福了！
金博会为股民点亮股市灯塔，三大掘金活动教你赚钱“真功夫”

乐观爽朗的个性， 让邱芬很容易
给人留下深刻的印象。 回忆自己的童
年，邱芬笑着说：“小时候，我看着妈妈
小心翼翼地把钱收在包里， 去银行排
着长队办业务， 当时我就立志要成为
一名银行家。”

或许邱芬与银行工作真的有着不
解之缘。

2006年从大学金融专业毕业的
她，参加校园招聘会，通过一轮又一轮
的笔试和面试，最终进入了银行工作。
“当时的竞争是很激烈的，几千名学生
竞争40个名额， 因此最终能留下来非
常不容易。”邱芬感慨地说。

和大多数人从柜台开始银行工作
生涯不同，邱芬一进入银行，出色的
业务能力就得到了领导的赏识，直接
将她提拔到了营销经理。但真正开始
工作，邱芬才发现金融行业真不是想
象中那么简单。 手头缺乏客户的她，
每天为了业务东奔西跑，又苦又累。但
邱芬十分珍惜这份来之不易的工作，
她用自己的不断付出， 一点一点赢得
回报。

一次偶然的机会， 邱芬了解到一

位企业家身体不太好， 她通过自己学
中医的同学开了一个偏方。 没想这个
偏方起到了奇效， 治好了这位企业家
多年的腰病， 从此邱芬和这位企业家
成为了很好的朋友。

这位之前从来不用银行卡， 也从
来不买任何理财产品的客人， 在邱芬
手上一次性办理了超过2000万的理财
业务。

只要是邱芬认准的客户， 她都会
通过各种努力争取到业务。 邱芬深有
体会地说：“任何的成功人士都是需要
和金融打交道的。 只要用自己的真诚
去打动别人， 就一定会有意想不到的
收获。”

同时邱芬认为， 一个人对待生
活和工作的态度， 是决定能否做好
事情的关键。 即便如今在银行的工
作十分辛苦， 但她依然保持着乐观
的心态。

甜美而自信的微笑时刻挂在邱
芬脸上， 她说自己从不后悔选择银
行， 因为这份工作让她不断学习，不
断成长。

■实习生 王立成 记者 陈张书

他的片言只语也能启发我们 邱芬：看准的人一定会争取
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本届金博会期间，组委会还
组织了一系列针对性的“投资策
略报告会”， 其中方正证券专场
将于9月17日14:30-16:30�在金
博会现场举行。

届时，方正证券研究所首席
宏观分析师汤云飞，财富管理中
心资深投资顾问刘建国、 王剑，
将就国内外经济走势、 黄金投
资、热点行业和个股，与投资者
互动交流，帮助股民把握行业趋
势，清晰市场价值。

■记者 侯小娟

本报8月30日讯 9月16日，“金融成就
梦想，理财服务生活”湖南省第二届金融
博览会将在红星国际会展中心盛大开幕，
届时， 湖南金融界又将迎来一场大集结、
大阅兵。

据本届金博会组委会介绍，主办方准
备了一系列与证券类投资相关的活动，如
罗杰斯“掘金中国·发现湖南”投资高峰论
坛、湖南资本市场20年成就展、方正证券
投资报告会等。届时，湖南股民将有福共
享这场金融盛宴，并从中学到赚取真金白
银的“真功夫”。

如今世界上与巴菲特、 索罗
斯齐名的投资大师吉姆·罗杰斯
将于9月16日来长沙，在湖南省第
二届金融博览会期间参加“掘金
中国·发现湖南” 投资高峰论坛，
对中国股市的未来走向给出他独
到的见解。

据悉，“掘金中国·发现湖南”
投资高峰论坛将是金博会期间
最有看点的活动之一。论坛除了
罗杰斯主讲外，还邀请到国内著
名经济学家李迅雷，国内外两位
知名的股市行家，将同台对垒，一
起纵论未来的中国经济与投资
机会。

本届金博会的另一重惊喜，是为一
贯喜欢在湘股中掘金的湖南投资者提
供了一道完美的大餐。

湖南证券市场已经走过了20多个
年头。从无到有，从小到大，湖南证券市
场已成为在全国有一定规模和影响力
的区域资本市场。

9月16日-18日，在金博会现场，“湖
南证券市场20年成就展”将作为本届金
博会“重头戏”之一展现给市民。届时，
湖南证券市场各个历史阶段的发展脉
络、本土上市公司的前世今生都将一一
呈现，方便湖南股民更深入地了解湖南
资本市场以及湘股的来龙去脉，为股民
在股市的投资提供参考。

【罗杰斯投资高峰论坛】
了解中国股市未来走向

1 2 【湖南证券市场20年成就展】
了解湖南上市公司的前世今生

3 【方正证券投资报告会】
了解热点行业与机会

“罗杰斯来湖南，这是中国股市走入成熟阶段的
一个极好的学习机会。”湖南资深投资人士李布维在
得知国际著名投资大师吉姆·罗杰斯将于9月16日来
长沙举行投资论坛后表示， 对目前处于熊市中的投
资者而言，是一次学习机会，也是一支“强心剂”。

听说创远湘江壹号“掘金中国，发现湖
南”吉姆·罗杰斯投资高峰论坛将于长沙举
行之后，李布维的第一反应就是景仰。

“罗杰斯毕竟拥有三四十年的成功
经历，在对投资决策的高屋建瓴、市场远
景的高瞻远瞩方面， 目前国内还无人能
望其项背。”李布维认为，罗杰斯来到湖
南，是湖南投资者的荣幸，也是一次难得
的学习机会，“罗杰斯一直处在国际投资
领域的最巅峰， 他的片言只语都能给我
们带来不少启发。”

罗杰斯对于自己的投资行为的控制

极为高超，看好哪个品种、哪个方向就毫
不犹豫地进行操作，绝不“越轨”。看好中
国，就举家迁往亚洲，自己的两个女儿也
从小开始学习中文。 李布维由衷佩服罗
杰斯的言行一致。

罗杰斯之所以能如此有效把握自己
的投资行为， 主要在于他丰富的投资经
验与实践。“我最景仰的就是他能读万卷
书，行万里路。”李布维认为，罗杰斯两次
环游世界，创下吉尼斯世界纪录，这种无
人能比的人生阅历成就了他无与伦比的
投资成就。

最景仰罗杰斯读万卷书行万里路

三湘股王争霸赛选手吴镇南对于罗
杰斯的湖南之行也充满期待。 作为三湘
股王争霸赛中资历最深，同时也是湖南的
第一代股民，吴镇南对中国股市中充斥的
投机炒作之风深恶痛绝。因而他对于罗杰
斯以长期投资为主的理性投资理念很是
认同。

“罗杰斯主要是投资于B股和H股，几
乎未染指A股，这也是他基于价值投资理

念的判断。”吴镇南认为，中国股市也会逐
步走上与国际接轨之路，投机炒作的套路
终将破产。

李布维也指出，罗杰斯对于中国股市
投资的建议“看谁跌得多”，是非常有价值
的建议。“看谁跌得多，就买谁，意味着要
买就买去除泡沫最彻底、价值被低估的品
种。”李布维认为在目前“蛰伏”的市场中，
罗杰斯给出的投资建议是最安全可靠的。

理性投资理念值得学习

博沣资产管理公司投资总监郑英
豪， 同样来自罗杰斯现在的居住地新加
坡。 郑英豪很认同罗杰斯的人生观和投
资观，“他是那种深入虎穴看个究竟的务
实投资家。”

郑英豪认为， 现在看来罗杰斯对全
球通胀的预期是对的，“我也同意他对中
国股市的看法， 不过他的观点是长期观
点，很难作为短期投资时的参考。”

“罗杰斯看好中国，但他也看好新加
坡。 他在2001年曾经说过，10年内亚洲
将会出现两大城市，一个是上海，一个是

新加坡， 这两个城市将超越东京和香
港。”郑英豪认为，罗杰斯选择新加坡作
为居住地， 一方面是对中国和新加坡的
看好，另一方面也意味着对美国的看淡。
不过郑英豪也指出， 罗杰斯并不是每次
预言都准确无误，“我觉得他对中国是长
期看好， 所以短期观点有时也有失误之
处。 但他基本
上是个长期投
资者。”

■记者 李庆钢

他是深入虎穴看个究竟的务实投资家
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姓名：邱芬 渤海银行长沙分行个
人贷款部总经理助理

籍贯：永州
出生年月：1983年10月
爱好：旅行、唱歌、看电影、睡懒觉
喜欢的一本书：《梦里花落知多

少》
工作态度：一个人对待生活、工作

的态度是决定他能否做好事的关键，
不甘于平淡、注重细节，成功就会不期
而至。

读书体会：有这么一段话，我觉得
说得特别好：朋友总是为你挡风遮雪，
如果你在很远的地方承受着风霜，而
我无能为力，我也会祈祷，让那些风雪
降临在我的身上。
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